

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 5. November 2008

Veranstaltung \"Linienbus wird zum Klassenzimmer\"

Ein Team ehrenamtlicher Mitarbeiter vermittelte jetzt den Viertklässlern der Brüder-Grimm-Schule das richtige Verhalten in öffentlichen Verkehrsmitteln. Die Stadtwerke Mühlheim stellten für den Unterricht einen Linienbus mit Fahrer bereit. Der Präventionsrat verfolgt das Konzept in Zusammenarbeit mit der Jugendverkehrsschule Offenbach, mehr Sicherheit an den Haltestellen und in den Fahrzeugen zu erreichen. Stadtbrandinspektor Heribert Hennig sensibilisierte die Kinder im Umgang mit dem Feuerlöscher und erklärte, wie man sich generell bei einem Brand verhalten muss. Das Highlight bei der Veranstaltung war ein kleines Feuer im Schulhof der Schule, das die Schüler unter Aufsicht der Mühlheimer Feuerwehr löschten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de